

Subastará Banxico Dls. 200 millones diarios para apoyar al peso

Inyectan dólares; amortiguan caída

Cede depreciación de divisa mexicana; retrocede a \$14.68 el tipo de cambio

ERNESTO SARABIA

MÉXICO.- La Comisión de Cambios, encabezada por el Gobernador del Banco de México (Banxico) y el Secretario de Hacienda, dio a conocer ayer que, a partir de hoy, subastará 200 millones de dólares diarios.

Dicho anuncio logró amortiguar la depreciación del peso.

La volatilidad generada por la caída en los precios del petróleo llevó al dólar a cotizarse hasta en 14.75 pesos, pero, tras el anuncio de la Comisión de Cambios, la moneda verde se ofreció en 14.68 pesos a la venta en sucursales de Banamex.

E incluso en algunas sucursales de casas de cambio en Monterrey se llegó a observar en 14.20 el tipo de cambio.

Aun así, el dólar al menudeo todavía está en niveles máximos desde el 12 de marzo del 2009, cuando cerró en 14.82 pesos.

Peso intervenido

El tipo de cambio al mayoreo bajó ayer 4.5 centavos, luego de que Banxico anunció que inyectará a partir de hoy 200 millones de dólares diarios en el mercado cambiario.

TIPO DE CAMBIO AL MAYOREO*
(Pesos por dólar)



COTIZACIONES DEL DÓLAR DESTACADAS EL DÍA DE AYER

09:00 hrs.
\$14.3590

13:30 hrs.
\$14.3400

Máximo
\$14.4620

Mínimo
\$14.3375

*Tipo de cambio 48 horas para operaciones al mayoreo entre bancos, casas de cambio y particulares. Fuente: Banxico / Realización: Departamento de Análisis de EL NORTE

Previo al aviso de la Comisión de Cambios, el precio de la divisa estadounidense en el mercado libre se enfilaba a romper dicho techo.

Sin embargo, las medidas preventivas para proveer liquidez al mercado cambiario qui-

taron presión a la paridad para finalizar 2 centavos menos que el viernes pasado.

Entre noviembre del 2011 y abril del 2013, Banxico mantuvo un esquema de subasta similar. En esa época subastaba 400 millones de dólares diarios.

Daniela Ruiz, especialista de Monex Grupo Financiero, explicó que las salidas de capitales extranjeros de los mercados de deuda y accionario explican la volatilidad del peso frente al dólar.

En las transacciones de mayoreo, el peso recuperó una parte de lo cedido en las dos sesiones previas, al culminar el dólar en 14.34, es decir, 4.5 centavos menos que el viernes previo.

¿A 15 PESOS EN EL 2015?

La probabilidad de que se materialice un dólar a 15 pesos el próximo año se ha incrementado, sobre todo en la primera mitad del 2015, si se persiste en el mantenimiento de tasas de interés artificialmente bajas, estimó Alfredo Coutiño.

Para el director para América Latina de Moody's Analytics, la fuerte depreciación del peso no sólo tiene como fundamento el fortalecimiento del dólar a nivel mundial o la caída severa en el precio del petróleo, sino también el hecho de que el País ha creado sus propias vulnerabilidades.